

# PRIMERA FERIA CIENTÍFICA DE CHAITÉN

*La comuna de Chaitén se encuentra lista para recibir a la comunidad en la primera Feria Científica, un evento que promete acercar el fascinante mundo de la ciencia a todos sus habitantes, este 2 de mayo.*

Con el apoyo del Centro de padres y Apoderados del Colegio Juan José Latorre y financiado por el "Programa Ciencia Pública del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación", esta iniciativa busca fomentar el interés por la ciencia y promover el diálogo científico en la comunidad.

Los estudiantes de Chaitén, acompañados por sus profesores, han estado trabajando arduamente en la preparación de proyectos científicos con pertinencia territorial, que serán presentados en formato de stand durante el día de la feria. Estos proyectos no solo representan el esfuerzo y la dedicación de los estudiantes, sino que también demuestran su papel como promotores y generadores de conocimiento científico.

Entre las escuelas participantes se encuentran el Colegio Almirante Juan José Latorre, la Escuela Rural de Chuit, la Escuela Rural Valle El Frío y la Escuela Rural Hueque. La diversidad de proyectos y la participación de estudiantes de diferentes lugares de la comuna enriquecerán la experiencia de la feria. La feria científica se llevará a cabo en las instalaciones del Colegio Juan José Latorre, ubicado en el centro urbano de Chaitén. Esto facilitará el traslado de los

estudiantes y profesores participantes, provenientes de lugares más alejados de la comuna. Escuelas ubicadas en áreas remotas y de difícil conectividad, como Islas Desertores, Península de Ayacara y Villa Santa Lucía, también formarán parte de este evento.

Además, se ha extendido la invitación a diferentes científicos, instituciones y fundaciones de la zona para participar en la feria. Entre los confirmados se encuentran el SENAPRED, la Fundación Rewilding y destacados expertos como el Dr. Bruno Mazzorana, el Dr. Andrés Iroumey y el Dr. Rodrigo Fernández-Vázquez. También se espera la participación de fundación Refilhué. Las charlas abordarán temas tan diversos como geología, morfologíafluvial, biología, educación ambiental y fotografía, entre otros.

La Feria Científica de Chaitén promete ser un evento educativo y entretenido para toda la comunidad. ¡No te pierdas esta oportunidad de explorar el fascinante mundo de la ciencia y descubrir el talento local!

Para más información, visita [www.feriacientificachaiten.cl](http://www.feriacientificachaiten.cl) o síguenos en nuestras redes sociales.

